

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karuniaNya, penulis dapat menyelesaikan Laporan Tugas Akhir yang berjudul “PERANCANGAN STORYBOARD DALAM FILM ANIMASI 2D SEBAGAI MEDIA PELESTARIAN INFORMASI DAN EDUKASI ANAK USIA 6 – 12 TAHUN DI KOTA BANDUNG MENGENAI TRADISI REMPUG TARUNG ADU TOMAT DI KAMPUNG CIKAREUMBI” Adapun laporan ini merupakan hasil pengamatan dan analisis penulis selama menjalani Tugas Akhir.

Laporan Tugas Akhir ini tidak luput dari bantuan banyak pihak, baik pihak yang terlibat secara langsung maupun tidak langsung. Oleh dari itu, izinkan penulis untuk mengucapkan terimakasih kepada :

1. Allah SWT yang telah memberikan kesehatan dan kesempatan untuk menjalani tiap harinya dengan sebuah kelancaran baik dalam kesehatan jasmani dan rohani maupun keselamatan dalam perjalanan.
2. Orang Tua yang senantiasa memberikan dukungan, semangat maupun doa.
3. Bapak Yayat Sudrayat, S.Sn., M.Sn selaku dosen pembimbing, Bapak Arief Budiman, S.Sn., M.Sn selaku dosen Pra-TA, Bapak M. Iskandar S.Sn.,M.Sn, Bapak Aris Rahmansyah, ACA., S.Sn.,M.Ds dan Bapak Yosa Fiandra, S.Sn.,M.Sn selaku tim penguji yang telah memberikan bimbingannya sehingga dapat menyelesaikan karya Tugas Akhir ini.
4. Bapak Effendi selaku tokoh adat Kampung Cikareumbi dan Bapak Ade selaku ketua RW 06 Desa Cikidang yang telah membantu dan memberikan informasi mengenai Hajat buruan dan Rempug Tarung Adu Tomat.
5. Rekan – rekan lain telah menyemangati dan memberikan banyak pengalaman untuk penulis dalam menjalani tugas akhir dan menyusun perancangan ini, yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Penulis menyadari bahwa masih terdapat banyak kekurangan dalam penulisan ini. Kritik dan saran sangat penulis harapkan agar perancangan ini dapat disempurnakan di masa yang akan datang.

Akhir kata, Penulis berharap semoga laporan ini dapat bermanfaat bagi penulis, semua pihak yang terkait serta pembaca lainnya.

Bandung, 21 Juli 2019

Penulis,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'm/ Rifa Muthia'.

Rifa Muthia

1601154455